



Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2023

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK); Verordnungsänderungen im Bereich des Bundesamts für Energie (BFE) mit Inkrafttreten am 1. Januar 2024; Vernehmlassung

P230486

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt den vom Bund vorgeschlagenen Teilrevisionen der Energieverordnung (EnV), der Energieförderungsverordnung (EnFV), der Kernenergiehaftpflichtverordnung (KHV) sowie der Rohrleitungssicherheitsverordnung (RLSV) grundsätzlich zu. Der Regierungsrat schlägt in seiner Antwort an das Bundesamt für Energie eine Änderung bei der Energieförderungsverordnung zum Thema Einmalvergütung für Photovoltaikanlagen vor.

